
A VERDADE  é o pasto onde todas as espécies de mentiras refestelam suas pestilências  farisaicas, sanhas politiqueiras,
manobristas, engodos clericais, interesses criados ou subalternos, fanatismos religiosistas ou sectários,  mórbidos conceitos
filosóficos etc.

Se não existisse uma VERDADE FUNDAMENTAL, certamente as mentiras fabricadas e oficializadas, não teriam
como tramitar livremente, passando por valores respeitáveis, sustentando indivíduos e agrupamentos errados, criminosos e
fabricantes de atraso, trevas, remorsos posteriores, etc.

Se alguém estiver interesse realmente no Natal verdadeiro leia bem o seguinte:

1. A lei de Deus o Código Moral já estava dado, porque Moisés o recebera por via mediúnica, tendo por função
ensinar a realidade do Princípio Único e a mais nobre ou fiel conduta entre irmãos, a fim de fugir das tormentas futuras.

2. Como a Revelação, comunicabilidade dos Anjos, espíritos ou almas, era cultivada em caráter esotérico ou secreto,
Moisés desejou a sua generalização:
" Quem dera que o Senhor desse o Seu Espírito e que todo povo profetizasse" Números 11, 29

3. O princípio Deus ou Pai Divino, promete a generalização da Revelação para tempos futuros:

Qual a significação do Natal?

Perguntemos a Maria de Magdala onde nasceu Jesus e ela nos responderá:- Jesus nasceu em Betânia. Foi certa vez,
que sua voz, tão cheia de pureza e santidade, despertou em mim a sensação de uma vida nova com a qual até então jamais
sonhara.

Perguntemos a Francisco de Assis o que ele sabe sobre o nascimento de Jesus e ele nos responderá: – Ele nasceu no
dia em que, na praça de Assis, entreguei minha bolsa, minhas roupas e até meu nome para segui-Lo incondicionalmente, pois
sabia que somente ele é a fonte inesgotável de amor.

Perguntemos a Pedro quando se deu o nascimento de Jesus e ele nos responderá: – Jesus nasceu no pátio do
palácio de Caifás, na noite em que o galo cantou por três vezes, no momento em que eu o neguei. Foi nesse instante que
acordou minha consciência para a verdadeira vida.

Perguntemos a Paulo de Tarso quando se deu o nascimento de Jesus e ele responderá: – Jesus nasceu na estrada de
Damasco quando, envolvido por intensa luz que me deixou cego, pude ver a figura nobre e serena que me perguntava: Saulo,
Saulo, porque me persegues ? E na cegueira, passei a enxergar um mundo novo quando eu lhe disse: – Senhor, o que queres
que eu faça ?

Perguntemos a Joana d'Arc onde nasceu Jesus: – Ele nasceu no dia que, amarrada ao poste do circo em Roma, eu
ouvi o povo gritar: – Negue, negue, e o soldado com a tocha na mão dizia: – Este teu Cristo ensinou-lhe apenas a morrer?
Foi nesse instante que, sentindo o fogo subir pelo meu corpo, pude com toda certeza e sinceridade dizer: – Não me ensinou
só isso, Jesus ensinou-me também a amá-Lo.

Perguntemos também a Tomé onde e quando Jesus nasceu e ele assim nos responderá: – Jesus nasceu em um dia
inesquecível para mim, quando numa aparição, ele me pediu para tocar suas chagas e me foi dado testemunhar que a morte
não tinha poder sobre o filho de Deus. Só então compreendi o sentido de suas palavras: Eu sou o caminho, a verdade e a
vida.

Perguntemos à mulher samaritana o que ela sabe sobre o nascimento de Jesus: – Jesus nasceu junto à fonte de Jacob
na tarde em que me pediu de beber e me disse: -‘Mulher, eu posso te dar a água viva que sacia toda a sede, pois vem do
amor de Deus e santifica as criaturas’. Naquela tarde, soube que Jesus era realmente um profeta de Deus, e lhe pedi: –
Senhor, dá-me desta água…

Perguntemos a João Batista quando se deu o nascimento de Jesus. Ele responderá: – Jesus nasceu no instante em que,
chegando ao rio Jordão, pediu-me que o batizasse. E ante a meiguice do seu olhar e a majestade de sua figura, pude ouvir
a mensagem do alto; ‘Este é meu filho amado, no qual pus a minha complacência’. Compreendi que chegara o momento de
ele crescer e eu diminuir, para a glória de Deus.

Perguntemos a Lázaro onde e quando nasceu Jesus ? Ele nos responderá: – Jesus nasceu em Betânia, na tarde em que
visitou o meu túmulo e disse: ‘Lázaro, vem para fora’. Neste momento, compreendi finalmente quem ele era…a ressurreição
e a vida!

Perguntemos a Judas Iscariotes quando se deu o nascimento de Jesus. Ele nos responderá: – Jesus nasceu no instante
em que eu assistia ao seu julgamento e à sua condenação. Compreendi que Jesus estava acima de todos os tesouros
terrenos.

Perguntemos, finalmente, a Maria de Nazaré onde e quando nasceu Jesus e ela nos responderá: – Jesus nasceu em
Belém, sob as estrelas, que eram focos de luzes guiando os pastores e suas ovelhas ao berço de palha. Foi quando O segurei
em meus braços pela primeira vez e senti se cumprir a promessa de um novo tempo através daquele Menino que Deus
enviara ao mundo, para ensinar aos homens a lei maior do Amor.

Agora, pensemos um pouquinho…

E para nós quando foi que Jesus nasceu?

Então é Natal?
Uma espera prometida por 3600 anos e Jesus nasceu.
Portador da Graça e da Verdade.
Ele ensinou a Verdade vivendo e mostrou a Graça deixando a vida e voltando
como espírito.
A Verdade é Deus. E a Graça do Espírito Santo estabelece a comunicação com
o Pai.
A humanidade, então, conhece o Pai, que é a Verdade, com a intermediação do
Espírito Dele e começa a seguir o exemplo do filho Modelo. E nasce uma nova
era para a humanidade.
A era dos Dons!
Então é Natal.
Todo Ano é Natal.
Todo dia é Natal.
Só não é papai Noel.

Ganhamos a presença do Pai, comunicando-se. Ganhamos um presente
eterno.

Os presentes úteis para os filhos são aqueles que duram eternamente.
Vão sendo acrescentados no interior de cada um, marcando capítulos da
aprendizagem da ciência divina.

O Natal é renascer para  a nova era.

"Derramarei o meu Espírito sobre a tua semente e a minha
bênção sobre a tua descendência" Isaías 44, 3

4. Essa tarefa messiânica, procurem entender, estava
reservada ao Cristo Divino Molde, ou Paradigma de Comportamento
que Jesus representaria quando viesse. Seria exemplo de obediência
à Lei, deixaria a marca do Amor e da Renúncia, e cumpriria a
promessa do Pai, generalizando a Revelação. Sem entender essa

E NASCE A ERA DOS DONS...

ONDE NASCEU JESUS?
Reflexão

Recebi um zap de José. Já chegaram em Belém e Maria está muito tranquila.
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Verdade Profética, é impossível respeitar o
verdadeiro Natal,  havendo erro por ignorância
ou propositado.

5. Portanto, em tempo certo, Deus envia
João Batista e Jesus, que durante a Encarnação,
APENAS PREPARAM O AMBIENTE
HUMANO, para que haja o Derrame de Espírito,
após o martírio de Jesus, quando voltasse como
espírito. Leiam bem o que prometeram,
de acordo com a promessa do Pai:
"Sobre aquele que vires descer o espírito Esse
é que em espírito batizará" João  I, 33

"Mas o Consolador, o Espírito Santo, a quem
o Pai enviará em meu nome,  Ele vos ensinará
todas as coisas, e vos lembrará tudo quanto
vos tenho  dito" João  14, 26

6. O Natal não é um dia de lembranças,
apenas, e muito menos de aparências de culto,
com ritualismos, liturgias,  idolatrias, politicalhas,
comidas e bebidas, orgias, etc.  O Natal é
programa de vida, é promessa cumprida, é Moral,
Amor  e Revelação, que atravessa os umbrais da
vida carnal, penetra no plano dos espíritos
desencarnados e indica a Sagrada Finalidade dos
espíritos, na integração final com Deus, o Princípio.
O Natal de Jesus é um, o vosso Natal é outro, é
o corrompido, desviado ou feito a imagem da
traição, contra o Desígnio Divino.

7. Depois de praticar todo esse
mediunismo Celestial, martirizaram  Jesus com
açoite de pontas de chumbo e finalmente o
crucificaram, porque a cruz era a condenação dos
infames, indignos da própria morte, etc. Leiam o
que Jesus fez,  ao voltar com o espírito, cumprindo
a promessa do Pai generalizando a revelação:

" Porque, sendo exaltado por Deus,  e tendo
recebido de Deus a promessa do Espírito,
derramou a este sobre nós,  como agora o está
vendo e ouvindo" Atos 2, 33

" Mas recebereis a virtude do Espírito Santo,
que virá sobre vós, e me  sereis testemunhas
em Jerusalém,  Judeia e Samaria e até aos
confins da Terra" Atos cap I

"Porque a um pelo Espírito Santo,  é dada a
palavra de sabedoria, a outro de ciência, a
outro a  fé, a outro o dom de curar, a outro a
produção de maravilhas,  a outro a profecia,
a outro  o discernimento dos espíritos, a  outra
as línguas diversas e a  outro as interpretações"
I Ep.Corintios, cap.12.

8. Tendes aí a verdadeira significação do
Natal, a tarefa Celestial que Jesus cumpriu,
pagando com perseguições,  pancadas, cuspidas
e a crucificação, o preço de poder cumpri-la. Foi
o único, dentre os grandes Mestres iniciados ou
Cristos, que voltou dos umbrais da morte,  para
cumprir a etapa final da tarefa Missionária. Sua
gloriosa obra é imortal, está registrada no Reino
da Verdade e nenhum mentiroso, por ignorância
ou má fé conseguirá destruí-la.  Nenhum pretexto
será válido perante a JUSTIÇA DIVINA, e, Seus
opositores sofreram o pranto e o ranger dos
dentes.

Osvaldo Polidoro
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Quem não conhece o que Jesus já era, antes de haver Mundo, como espírito cristificado, como milhões, trilhões ou
quintilhões de outros, não sabe o que é Cristianismo.

Quem não sabe o que Jesus comandou, à frente de legiões espirituais, para que a Terra fosse feita, adensando a Luz
Divina, Energias etc., não sabe o que é Cristianismo.

Quem não sabe o que Jesus fez, enviando Grandes Iniciados, Instrutores, Patriarcas, Profetas ou Cristos, ao longo da
marcha evolutiva da Humanidade, não sabe o que é Cristianismo.

Quem não sabe o que Jesus fez, quando encarnado, vindo com o ESPÍRITO DE DONS E SINAIS, SEM MEDIDA, não
sabe o que é Cristianismo.

Quem não sabe o PORQUÊ, de não nascer de homem nem deixar túmulo cheio, não sabe o que é Cristianismo.
Quem não sabe da ressurreição, ou volta como espírito, para então cumprir a promessa de Deus, do Derrame de Dons do

Espírito Santo, sobre a carne, não sabe o que é Cristianismo.
Quem não sabe que o Cristo Modelar e Modelador, depois da crucificação, teve comunicação com os Apóstolos e

seguidores, por mais de onze anos, até ficarem prontos os documentos básicos do Novo Testamento, não sabe o que é Cristianismo.
Jesus foi enviado para TESTEMUNHAR A LEI DE DEUS E O SANTO CULTIVO MEDIÚNICO, OS CARISMAS

INTERMEDIÁRIOS ENTRE ENCARNADOS E DESENCARNADOS, na Bíblia chamados de Dons do Espírito Santo.
Dentre os Grandes Iniciados, Mestres ou Cristos, Jesus foi o único que retornou dos umbrais da morte, ou desencarnação,

para epilogar a Sua Tarefa Messiânica. Enquanto encarnado tudo preparou, voltou em espírito e cumpriu a Promessa do Pai. Foi
perseguido, preso, manietado, cuspido, esbofeteado, surrado com azorrague de pontas de chumbo, crucificado... Voltou como
espírito, Derramou do Espírito sobre a carne e continuou Suas comunicações mediúnicas por onze anos e meio...

Contra Ele se levantariam contradições, traições ou falsidades, invencionismos de encarnados e desencarnados ignorantes
ou cheios de má-fé...

Quem quiser saber a importância do NATAL, ou para que Jesus nasceu, leia o que aconteceu depois da crucificação, ao
voltar como espírito... Porque no NATAL está implícito o Derrame de Espírito.

Moisés entregou a Lei de Deus e o Primeiro Pentecostes, ou Batismo de Dons da História, como devem ler no Livro de
Números, capítulo 11. Os filhos de Deus deveriam se guiar pela Lei Suprema e a Consoladora Revelação, para evitar desvios
comprometedores, comércios de engodos ou simulações, ou fingimentos, etc. Infelizmente para a Humanidade, e como sempre
aconteceu depois dos ENSINOS e das GRAÇAS vindos de Deus, foram os religiosos profissionais, adulterando tudo, impondo
aparências de culto verdadeiro, etc.

E Deus, como todos devem ler no Velho Testamento, através de Profetas ou Médiuns, e Anjos ou  Espíritos Mensageiros,
prometeu a vinda do Verbo Exemplar ou Messias, e um novo Pentecostes ou Derrame de Dons para TODA A CARNE, aquilo
que o Livro dos Atos dos Apóstolos registra perfeitamente. Estudem bem os textos, porque antes de findar o segundo milênio,
terríveis abalos farão lembrá-los e vivê-los.

Osvaldo Polidoro

Jesus, Divino Amigo, Verbo do Eterno, a Ti rogamos a assistência das legiões mensageiras.

Síntese de todas as verdades, como Cristo Planetário, em Ti aprendemos as leis de Origem, Processo Evolutivo e
Sagrada Finalidade.

Do estágio evolutivo em que nos encontramos, consideramos o que há para baixo, na escala evolutiva, rogando por
aqueles que, através dos milênios, se encaminharão para o estado de consciência individual.

Igualmente o fazemos, Senhor Planetário, visualizando a consumação crística, a realização da Unidade, seguindo os
rumos imortais de Tua orientação verdadeira, amorosa e justa, de Mestre Inconfundível.

No Teu Divino Exemplo, Jesus, reconhecemos o respeito que devemos aos Princípios Eternos, Perfeitos e Imutáveis do
nosso Pai, o Sagrado Princípio do Todo.

Na Tua Ressurreição Espiritual, ó Divino Amigo, aprendemos a lição da ressurreição final de todos os filhos do Altíssimo.

No Teu Batismo de Revelação, Senhor, aprendemos a importância da Mensageiria Espiritual do Bem, cujos ensinamentos
advertem, ilustram e consolam.

E rogamos, ó Jesus, ao Teu Sábio Ministério, que em toda a Humanidade se faça um novo e glorioso Pentecostes, a fim
de que, aprendendo com os Teus Mensageiros, os homens se tornem bons filhos do Pai Divino e fiéis amigos de seus
irmãos.

Ponha, ó Celeste Benfeitor, a noção de Responsabilidade na Consciência de Teus tutelados, para que se sintam juízes
em causa própria, aprendendo a comandar seus pensamentos e atos.

Senhor, arranca de todas as Mentes as tendências sectárias, idólatras e pagãs, ritualistas e simuladoras, fazendo
brotar nelas a Certeza da Verdade, do Amor e da Virtude, como sendo a que liberta o espírito.

Mestre dos mestres, infunda nas almas, Tuas irmãs, que ainda perambulam pelos planos inferiores da vida, o sentimento
da Simplicidade, esse que faz reconhecer a igualdade perante as Leis de Deus, o Nosso Pai Comum.

Celeste Condutor, deposita em cada Coração uma gotícula de Amor, para que os mesmos procurem nas obras de
Fraternidade o Caminho do Céu, abandonando de uma vez para sempre os religiosismos, que retardam a marcha
evolutiva dos espíritos.

Cordeiro de Deus, faze que Teus irmãos reconheçam, na Criação Infinita, nos Mundos e nas Humanidades, o Templo
Vivo do Criador, onde todos devemos viver em Estado de Oração.

Divino Amigo, ponha em todas as Consciências a chama da Verdade e da Virtude, para que sintam a importância da
Liberdade.

Ó amabilíssimos Santos Reis, Baltazar, Melquior e Gaspar!

Fostes vós avisados pelos Anjos do Senhor sobre a vinda ao mundo de Jesus, o Salvador, e guiados até o presépio de
Belém de Judá, pela Divina Estrela do Céu.

Ó amáveis Santos Reis, fostes vós os primeiros a terem a ventura de adorar, amar e beijar a Jesus Menino, e oferecer-
lhe a vossa devoção, incenso, ouro e mirra.

Queremos, em nossa pequenez, imitar-vos, seguindo a Estrela da Verdade.

E descobrindo o Menino Jesus, para adorá-lo e imitá-lo em todas nossas vidas.

Não podemos oferecer-lhe ouro, incenso e mirra, como fizestes.

Mas queremos oferecer-lhe o amor de nosso coração e a certeza de nosso pensamento.

Esperamos, igualmente, alcançar a graça de sermos verdadeiros  cristãos.

Desejamos temer a Deus, viver a Sua Lei e seguir os passos de Jesus, o Cristo, ungido por Deus, nosso irmão e
modelo para nos tornarmos Espírito e Verdade, como Deus É e quer que Seus filhos venham a ser.

Assim, que nesta data, tal qual a estrela mostrou o caminho até o menino Jesus, pedimos a Deus que abençõe o nosso
caminho, para que no íntimo de nós mesmos, crescendo em conhecimento e amor, nos unamos ao nosso Pai.

Graças a Deus.

ESPECIAL NATAL

Há uma lenda que, sem fazer parte da Revelação, nos ensina o que Deus espera de nós.

Dizem que houve um quarto Rei Mago, que também viu a estrela brilhar em Belém e decidiu segui-la. Como presente, 
pensou em oferecer ao Menino um baú cheio de pérolas preciosas.

No entanto, em seu caminho, ele encontrou várias pessoas que estavam pedindo sua ajuda. Este Rei Mago os assistiu com 
alegria e diligência, e ele deixou a cada um deles uma pérola. Mas isso estava atrasando sua chegada e esvaziando seu baú.

Ele encontrou muitos pobres, doentes, aprisionados e miseráveis, e não podia deixá-los sem supervisão. Ele ficou com 
eles pelo tempo necessário para aliviar a dor e depois partiu, o que foi novamente interrompido por outro desamparado.

Aconteceu que quando finalmente chegou a Belém, os outros reis magos não estavam mais lá e o Menino Jesus fugira com 
seus pais para o Egito, porque o rei Herodes queria matá-lo. O Rei Mago continuou procurando-o sem a estrela que o guiara 
antes.

Ele procurou, procurou e procurou ... e dizem que ele passou mais de trinta anos viajando pela terra, procurando a criança 
e ajudando os necessitados. Até que um dia chegou a Jerusalém justamente no momento em que a multidão enfurecida exigia a 
morte de um pobre homem. Olhando-o, ele reconheceu algo familiar em seus olhos. Entre dor, sangue e sofrimento, pode ver em 
seus olhos o brilho daquela estrela. Aquele que estava sendo executado era a criança que ele havia procurado por tanto tempo.

A tristeza encheu seu coração, já velho e cansado pelo tempo. Embora ainda guardasse uma pérola na bolsa, era tarde 
demais para oferecê-la à criança que agora, transformada em homem, pendia de uma cruz. Ele havia falhado em sua missão. E 
sem mais para onde ir, ficou em Jerusalém para esperar a morte chegar.

Apenas três dias se passaram quando uma luz ainda mais brilhante do que mil estrelas encheram seu quarto. Foi o Ressuscitado 
que veio ao seu encontro! O Rei Mago, caindo de joelhos diante Dele, pegou a pérola que ficou e estendeu-a a Jesus, que a 
segurou e carinhosamente disse:

"Você não falhou. Pelo contrário, você me encontrou por toda a sua vida. Eu estava nu e você me vestiu. Eu estava com 
fome e você me deu comida. Eu estava com sede e você me deu uma bebida. Eu fui preso e você me visitou. Eu estava em todas 
as pessoas necessitadas que você assistiu no seu caminho. Muito obrigado por tantos presentes de amor! Agora você estará 
comigo para sempre, porque o céu é a sua recompensa ".

A história não requer explicação ... somos o quarto Mago e damos continuidade ao seu trabalho todas as vezes que 
ajudamos alguém ao longo dessa caminhada chamada vida.

OBS: O nome do 4° Rei Mago era Artaban, da Pérsia. Era muito rico e também médico e astrônomo.
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EXPEDIENTE

COMUNIDADE DIVINISTA MÃE MARIA.
DIRIGENTE: TÂNIA SANTESSO.
ORAÇÃO E ESTUDO: SEGUNDA E QUARTA-FEIRA ÁS 19H. SEXTA-FEIRA ÁS 15H.
LOCAL: Av. 7 de Setembro, 305- Jardim Itauera
CELULAR/ZAP: (16) 99707 5270
ACOMPANHE NOSSAS MÍDIAS DIGITAIS:
https://www.instagram.com/divinismoitapolis/
https://www.facebook.com/thania.santesso
https://www.facebook.com/comunidadedivinistaluzdivina
EDITORA E DIRETORA RESPONSÁVEL: Thânia Santesso. CONTATO:(16) 99707-5270
TIRAGEM: 1 MIL EXEMPLARES IMPRESSOS.
DISTRIBUIÇÃO GRATUITA.
CONFECÇÃO E DIAGRAMAÇÃO: jornalista Izilda Reis. MTB 66059  / Karina Cardili

Informativo da COMUNIDADE DIVINISTA MÃE MARIA, que tem a proposta de divulgar o DIVINISMO, doutrina
transmitida por Osvaldo Polidoro.

A Inenarrável Obra do Cristo
Inconfundível, JESUS

Eu não gosto de você, Papai Noel!...
Eu não gosto de você, Papai Noel!
Também não gosto desse seu papel
de vender ilusões à burguesia.
Se os garotos humildes da cidade
soubessem do seu ódio à humildade,
jogavam pedra nessa fantasia.

Você talvez nem se recorde mais.
Cresci depressa, me tornei rapaz,
sem esquecer, no entanto, o que passou.
Fiz-lhe um bilhete, pedindo um presente
e a noite inteira eu esperei, contente.
Chegou o sol e você não chegou.

Dias depois, meu pobre pai, cansado,
trouxe um trenzinho feio, empoeirado,
que me entregou com certa excitação.
Fechou os olhos e balbuciou:
“É pra você, Papai Noel mandou”.
E se esquivou, contendo a emoção.

Alegre e inocente nesse caso,
eu pensei que meu bilhete com atraso,
chegara às suas mãos, no fim do mês.
Limpei o trem, dei corda,
ele partiu dando muitas voltas,
meu pai me sorriu e me abraçou pela última vez.

O resto eu só pude compreender quando cresci
e comecei a ver todas as coisas com realidade.
Meu pai chegou um dia e disse, a seco:
“Onde é que está aquele seu brinquedo?
Eu vou trocar por outro, na cidade”.

Dei-lhe o trenzinho, quase a soluçar
e como quem não quer abandonar
um mimo que nos deu, quem nos quer bem,
disse medroso: “O senhor vai trocar ele?
Eu não quero outro brinquedo, eu quero aquele.
E por favor, não vá levar meu trem”.

Meu pai calou-se e pelo rosto veio
descendo um pranto que, eu ainda creio,
tanto e tão santo, só Jesus chorou!
Bateu a porta com muito ruído,
mamãe gritou ele não deu ouvidos,
saiu correndo e nunca mais voltou.

Você, Papai Noel, me transformou num homem
que a infância arruinou, sem pai e sem brinquedos.
Afinal, dos seus presentes, não há um que sobre
para a riqueza do menino pobre
que sonha o ano inteiro com o Natal.

Meu pobre pai doente, mal vestido,
para não me ver assim desiludido,
comprou por qualquer preço uma ilusão,
e num gesto nobre, humano e decisivo,
foi longe pra trazer-me um lenitivo,
roubando o trem do filho do patrão.

Pensei que viajara,
no entanto depois de grande,
minha mãe, em prantos,
contou-me que fôra preso
e como réu, ninguém a absolvê-lo se atrevia.
Foi definhando, até que Deus, um dia,
entrou na cela e o libertou pro céu.

Aldemar Paiva

Retirada do Livro Evangelho Eterno e Orações Prodigiosas, de Osvaldo Polidoro

ORAÇÃO A JESUS CRISTO

REFLEXÃO

O que dizer a uma humanidade que, em sua maioria, acredita em Papai Noel,  Adão e Eva e diz que o "Pai Nosso" está
num distante céu?

Como evoluir se não buscam saber mais?
Jesus ensinou que Deus é Espírito e Verdade, Onipresente, Onisciente e Onipotente,  que tudo vê em secreto, e em secreto

dá a paga, segundo as obras de cada um.
Ele realizou o trabalho divinamente como é esperado de um espírito que já tenha evoluido, a ponto de Deus o enviar como

Modelo.
Ele ensinou que o Reino de Deus está em cada um, portanto Deus não está num paraíso distante.
Mas muitos vivem para a matéria, sabendo que ela se desfaz.
É mais fácil olhar para o mundo e acreditar que Deus vai fazer milagres, embora o Cristo Jesus tenha mostrado que os

milagres são realizados por cada um de nós.  A vibração elevada modifica a matéria e molda conforme pensamos, sentimos e
agimos.

Ainda se deixam enganar por superstições,  vestes fingidas, ídolos mudos de pau e pedra, bugiarias, homens que se auto
denominam representantes de Deus.

Jesus mostrou como fazer para conquistar os céus relativos a cada um, e esses homens querem que se submetam a eles,
pois eles "falam" com Deus e levam a um céu eterno.

O caos é criado pela humanidade que não se interessa em aprender a verdade que é o próprio Deus e a doutrina que é de
Deus e que ensina a ciência Divina ou seja,  como se construir para voltar ao Pai.

Tudo menos seguir o exemplo de mansidão e bondade do Cristo que mostra o caminho.
Porque é mais difícil ser aquele que evolui pela própria construção.
Não pretendo falar do que Deus É ou do que Deus não É, mas, daquilo que sei, pedir que não vivam distraídos.
Ninguém na terra, irá modificar as condições para que alguém não precise construir-se.
As dores se curam com conhecimento e amor. Assim Jesus ensinou. E Jesus nos alertou:
"Eis que vos envio como ovelhas entre lobos. Sede prudentes como as serpentes e mansos como as pombas"
Jesus ensina que devemos considerar que estamos encarnados na Terra, planeta ainda incluso na categoria dos mundos de

expiação e provas, não evoluído o bastante, com características de violência, egoísmo e sem fraternidade.
Então sejamos inteligentes pois cada um passa por aquilo que o fará evoluir.

Tânia Santesso
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João Batista usou de formalidade para atrair as gentes e poder falar de Jesus, que era o seu dever. Jesus, no Pentecostes,
batizou em revelação, abriu as portas dos cenáculos iniciados.

Nenhum dos batismo salva a quem quer que seja,  porque o de Jesus, que é de Revelação ou palavra de Deus, apenas
adverte ilustra e consola. Quanto às obras, que cada um tome conta das suas e quem for mais avisado, que melhor cumpra com
seus deveres.

Quando João, o evangelista, menciona a frase de Jesus "digo em verdade que se um homem não nascer da água e do
espírito não poderá entrar no reino de Deus", deixa colocado o que era ensinado desde os mistérios do Egito, na antiga
doutrina da Regeneração. Renascer pela água e pelo Espírito, ser batizado na água e no fogo, indicam dois graus de iniciação,
duas fases do desenvolvimento interno Espiritual do homem. Aqui a água representa a verdade percebida intelectualmente.

De um modo abstrato e geral, ela purifica a alma e desenvolve seu germe espiritual. O renascimento pelo Espírito, ou o

João o Batista nasceu em Ain Karem, pouco ao sul de Jerusalém. Foi filho de Isabel e Zacarias, virtuosos na conduta
perante a lei. Ambos eram idosos e ela era estéril, por isso não tinham filho.

Estando Zacarias em seus trabalhos de sacerdote, apareceu-lhe Gabriel para anunciar que seria pai de um menino, a
quem chamaria o João. Como houve certa dúvida da parte de Zacarias, Gabriel avisa que Zacarias ficará mudo até que tudo se
cumpra.

Ao sexto mês de gestação de Isabel, a Gabriel coube anunciar para Maria, prima de Isabel, que ela seria mãe de Jesus.
Gabriel também lhe contou sobre o filho concebido por sua prima Isabel. Então Maria apressou-se em visitá-la, a fim de ajudar
no que fosse necessário durante três meses.

Ao nascer o bebê de Isabel, quiseram os familiares chamá-lo Zacarias, como o pai. Foi quando Zacarias reafirmou,
escrevendo numa tabuinha, que seu nome seria João, que significa o senhor realiza a graça. Recuperou a fala, fazendo com que
todos percebessem que a mão do senhor estava com ele.

E o menino cresceu. Logo seus pais desencarnaram passando então a ser criado pela Comunidade dos Essênios, próximo
ao Lago Morto, nas fronteiras do Egito.

De tempos em tempos, ele e Jesus se encontravam, em convívio familiar.

Em termos de aparência exterior, João Batista era do ramo da família que tinha a pele morena, enquanto Jesus era do
ramo de tez clara. João tinha a figura de asceta, vestia pele de camelo e um cinturão de couro. Até no aspecto recordava a
inflamada figura de Elias. Cumpre salientar, que João e Jesus saíram a público com uma coroa de 72 discípulos, fornecedores
de elementos mediúnicos, para os devidos e necessários fins.

Com o triunfo de Jesus, os Cenáculos Essênios foram fechando suas portas, para se incorporarem ao "Caminho do
Senhor". É que, com o advento do Messias, a escola de profetas de Israel terminara sua "função oculta", ficando na obrigação
de trabalhar pela extensão do Consolador sobre a terra.

Cumprido o tempo, o plano diretor do planeta mandou o João Batista fazer a sua parte e apresentar o Divino molde e
derramador da revelação sobre toda a carne. João tinha 29 anos quando saiu para fazer isso.

Aos 29 anos também Jesus recebeu ordem para dar início ao seu trabalho missionário. Foi à procura de João, porque um
fato mediúnico de importância capital tinha de acontecer, na hora do batismo.

João Batista, o precursor de Jesus

COMO ACONTECERAM OS DOIS BATISMOS

batismo pelo fogo Celeste, significa a assimilação dessa verdade pela vontade, de modo que ela se torna o sangue, a vida, a
alma de todas as ações.

Daí resulta a completa Vitória do Espírito sobre a matéria, o que Jesus chama de Reino de Deus. A água no esoterismo
antigo, simboliza a matéria fluídica, infinitamente transformável, como o fogo simboliza o espírito humano.

Tal como previsto em Isaías: "Voz que clama no deserto, preparai o Caminho do Senhor, endireitai  as suas veredas.
Todo Vale será aterrado e nivelados todos os montes e outeiros. Os caminhos tortuosos serão retificados, e os escabrosos,
aplanados e toda a carne verá a salvação de Deus".

João Batista sempre dizia, e ficou registrado no Evangelho de João: "Eu não sou o Cristo mas fui enviado como seu
precursor. O que tem a noiva é o noivo o amigo do noivo está presente e o ouve, muito se regozija por causa da voz do
noivo, pois esta alegria já se cumpriu em mim. Convém que ele cresça e eu diminua".

O desencarne de João Batista é uma das páginas mais dramáticas. Ele atacara diretamente a Herodes, que tomara a
esposa do irmão adotivo. Herodes manda prendê-lo, mantendo aprisionado na tenebrosa Fortaleza de Masqueronte, mas
Herodes teme o poder de João, e opõe-se a Herodíades, que quer matar o profeta.

A mulher vê a oportunidade de vingar-se de João e durante uma festa, diante de toda a Corte, faz sua filha de 19 anos,
Salomé, dançar. A dança encanta o tirano, que promete dar-lhe qualquer coisa. Herodíades sugere a filha que peça a cabeça de
João Batista.

Com o trabalho de João Batista e de Jesus, toda a carne, a lotação humana do planeta, iria realizar a Divina Civilização,
que Deus prometeu pelo Nazireu, profeta, vidente ou médium, Isaías.

Em virtude dos Infernais desvios, das mentiras que religiosos profissionais colocaram no lugar da doutrina da verdade,
não resultou na Divina Civilização, que Deus queria e quer para a humanidade, tal como registra o livro de Isaías no Capítulo 11:

1 Porque brotará um rebento do tronco de Jessé, e das suas raízes um renovo frutificará.
2 E repousará sobre ele o Espírito do SENHOR, e o Espírito de sabedoria e de inteligência, e o Espírito de conselho e de
fortaleza, e o Espírito de conhecimento e de temor do SENHOR.
3 E deleitar-se-á no temor do SENHOR e não julgará segundo a vista dos seus olhos, nem repreenderá segundo o ouvir
dos seus ouvidos;
4 Mas julgará com justiça os pobres, e repreenderá com eqüidade os mansos da terra, e ferirá os violentos com a vara
de sua boca, e com o sopro dos seus lábios matará o ímpio.
5 E a justiça será o cinto dos seus lombos, e a verdade, o cinto dos seus rins.
6 E morará o lobo com o cordeiro, e o leopardo com o cabrito se deitará, e o bezerro, e o filho de leão, e a nédia ovelha
viverão juntos, e um menino pequeno os guiará.
7 A vaca e a ursa pastarão juntas, e seus filhos juntos se deitarão; e o leão comerá palha como o boi.
8 E brincará a criança de peito sobre a toca da áspide, e o já desmamado meterá a mão na cova do basilisco.
9 Não se fará mal nem dano algum em todo o monte da minha santidade, porque a terra se encherá do conhecimento
do SENHOR, como as águas cobrem o mar”.

PAI NOSSO DA INTELIGÊNCIA
Pai Nosso que és o Céu, Plenitude Divina Onipresente, Onisciente e Onipotente, Origem, Sustentação e Destinação,
do Espírito e da Matéria, dos Mundos e das Humanidades;

Teu Nome é Santo, por si mesmo o é, acima de opções humanas, felizes ou não, e os Teus filhos, quando tiverem
desabrochado as latentes Virtudes Divinas, e se tornado Espírito e Verdade, como Tu és, disso terão certeza;

Em Teu Reino Onipresente, Onisciente e Onipotente, vigoram a Verdade, o Amor e a Virtude, e, em função de Tuas
Leis Eternas, Perfeitas e Imutáveis, Teus filhos desabrocharão as latentes Virtudes Divinas, e, como Unos Totais
gozarão de Tuas Divinas Glórias, por ser essa a Sagrada Finalidade do Espírito;

Tua Vontade será feita, porque as relatividades de Tua Mesma Manifestação, entendam ou não os Teus filhos ainda
inconscientes, tramitam no seio de Tua Absoluta Determinação;

Nem só de pão vive o homem, sobre a Terra, e oxalá ninguém se faça egoísta, usurpador ou cego de espírito, a ponto
de, por sua culpa, terem outros de sofrer a miséria, a fome e a nudez;

Que Teus filhos, Sagrado Princípio, deixem de lado os estúpidos religiosismos e sectarismos, venham de fato a
conhecer a Verdade e a praticar o Bem, e, assim, deixem de cometer tantos erros e crimes, pelos quais terão de
responder, até o último ceitil;

Como em Tua Divina Onipresença prevalecem o Poder, a Justiça e a Glória, faze Senhor que Teus filhos assim
reconheçam e vivam, para que a Terra venha a ser, em breve, aquela apocalíptica Jerusalém Celestial, livre de
ignorâncias, crimes e sofrimentos;

Porque, Senhor, só assim a Tua Lei estará sendo vivida, o Teu Verbo Exemplar conhecido e imitado, e os Dons do
Espírito Santo, Carismas ou Mediunidades, terão completa franquia para que tuas legiões angélicas ou mensageiras
possam realmente desempenhar a tarefa consoladora, produzindo sinais, prodígios e curas maravilhosas.

O sol é a estrela que fornece energia ao Sistema Solar.

O grau ou angulo de incidência da luz solar determina a quantidade de energia transferida.

Os raios solares incidem verticalmente sobre nós,  ao meio-dia,  chamado de Zenith,  e esse é o máximo de energia
transferida na forma de luz, calor, irradiação.

O oposto ocorre à meia noite,  quando a luz do sol está em oposição à nossa região e temos o máximo de trevas, também
conhecido pelo nome de Nadir.

Portanto se somarmos nossa emissão de energia, na forma de oração,  ao meio-dia,  teremos uma excelente ampliação
de nossa vontade,  contanto que nossa vontade seja o reflexo da vontade divina, ou seja,  sejamos veículos do amor de Deus
para os merecedores.

E ao orar, pedimos a Deus pelo próximo,  pois ao emanar esse desejo, nós somos inundados por aquilo que emanamos,
recebendo o que seja também de nosso merecimento.

A QUEM PEDE?
Devemos pedir assim:

- Pai, peço ajuda, se for de meu merecimento. Entretanto merecendo mais, menos ou nada, agradeço pois sei que o
Senhor sabe o que é melhor para mim.

Se aquilo que desejamos não for de nosso merecimento ainda,  nós vamos praticando sempre mais, no bem e no bom,
pois é dando que se recebe.

Primeiro o Reino de Deus e sua Justiça é tudo mais será dado por acréscimo.

O QUE OFERECEMOS A DEUS?
Nossas boas obras. Deus vê o comportamento. Nada mais. Oferendas, rituais, salamaleques, etc., não é pra Deus.

Fora da Lei de Deus, nada conseguirás, a não ser pranto e ranger de dentes. Comprometimento junto a Justiça Divina.

Aqueles que dirigem suas ações aos seres das trevas, cometem erro gravíssimo contra si mesmo, contra aqueles espíritos
sofredores que são usados para o mal, mesmo que seja para obter bens materiais, amores, trabalho, etc., se não vem de Deus
está fora dos 10 mandamentos.

Os Dons são dados de graça por Deus e de graça devem ser distribuídos ou servidos aos outros filhos de Deus, com
Deus. Se não veio de Deus,  pelo merecimento,  não será obtido por qualquer meio. Se não estiver dirigindo-se a Deus, não está
no reino de Deus, não está na luz, está nas trevas, está apartado de Deus.

 A mediunidade é o que Jesus chamou de "luz do mundo e sal da terra" e "é com a graça do Espírito Santo (ou seja dos
dons carismas mediunidades) que Deus tira orfandade dos filhos".

Portanto Ele é o Pai e através dos Dons Ele fala conosco,  para ensinar,  consolar e advertir.

Não há trabalhador encarnado ou desencarnado que ESTANDO COM  DEUS E A LEI,  use a mediunidade para
enriquecer, como meio de vida.

Quem precisa de luz é espírito inferior, quem gosta de oferendas para satisfazer seus desejos materiais de comida e
bebida, são espíritos de planos inferiores.

São esses espíritos que passam a fazer parte de sua vida, quando é oferecida uma recompensa.

Aqueles que, mesmo em reinos inferiores, querem melhorar, praticam o bem quando Deus pede. Atendem a Deus. E
assim de degrau em degrau vão voltando a Deus.

Construir é muito mais fácil do que resgatar!

QUE HORAS VOCÊ ORA?

“A vida decepciona-o para você parar de viver com ilusões e ver a realidade.
A vida destrói todo o supérfluo até que reste somente o importante.
A vida não te deixa em paz, para que deixe de culpar-se e aceite tudo como “É”.
A vida vai retirar o que você tem, até você parar de reclamar e começar AGRADECER.
A vida envia pessoas conflitantes para TE CURAR, pra você deixar de olhar para fora e começar a refletir O QUE VOCÊ É
POR DENTRO (?).
A vida permite que você caia de novo e de novo, até que você DECIDA APRENDER a lição.
A vida lhe tira do caminho e lhe apresenta encruzilhadas, até que você PARE de querer CONTROLAR TUDO e FLUA
COMO UM RIO.
A vida coloca seus inimigos na estrada, até que você PARE DE “REAGIR”.
A vida te assusta e assustará quantas vezes for necessário, até que você perca o medo e RECUPERE sua fé.
A vida tira o seu amor verdadeiro, ele não concede ou permite, até que você pare de tentar COMPRÁ-LO.
A vida lhe distancia das pessoas que você ama, até entender que não SOMOS ESSE CORPO, mas a alma que ELE CONTÉM.
A vida ri de você muitas e muitas vezes, até você PARAR DE LEVAR TUDO TÃO A SÉRIO e rir de SI MESMO.
A vida QUEBRA VOCÊ em tantas partes quantas forem necessárias PARA A LUZ PENETRAR em ti.
A vida confronta você COM REBELDES, até que você pare de TENTAR CONTROLAR.
A vida repete a mesma mensagem, se for preciso com GRITOS e TAPAS, até você FINALMENTE OUVIR.
A vida envia RAIOS e TEMPESTADES, para acordá-lo!
A vida o humilha e por vezes o derrota de novo e de novo até que você decida deixar seu EGO MORRER.
A vida lhe nega bens e grandeza até que pare de querer bens e grandeza e comece a SERVIR.
A vida corta suas ASAS e PODA SUAS RAÍZES, até que NÃO PRECISE de asas nem raízes, mas apenas desapareça nas
formas e SEU SER voe.
A vida lhe nega milagres, até que entenda que TUDO É UM MILAGRE.
A vida encurta seu tempo, para você se APRESSAR em APRENDER A VIVER.
A vida te ridiculariza até você se tornar nada, ninguém, para então TORNAR-SE TUDO.
A vida não te dá o que você quer, mas o que você PRECISA PARA EVOLUIR.
A vida te machuca e te atormenta ATÉ que você SOLTE seus caprichos e birras e aprecie a RESPIRAÇÃO.
A vida te esconde tesouros até que você aprenda a sair para a vida e BUSCÁ-LOS.
A vida te nega Deus, até você vê-lo em todos e em TUDO.
A vida te acorda, te poda, te quebra, te desaponta…
Mas creia, isso é para que SEU MELHOR se manifeste…
Até que só o AMOR permaneça em ti.”

Bert Hellinger

A vida
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Palingenesia,Transmigração da alma: Reencarnação em todas as culturas e em todos os tempos
A Doutrina da Reencarnação foi declarada herética durante o segundo Concílio de Constantinopla em 553 D.C, atual Istambul, na Turquia. Em 543 D.C, o déspota imperador Justiniano, declarou guerra frontal aos ensinamentos de Orígenes - exegeta

e teólogo (185 - 235 D.C), condenando tais ensinamentos através de um sínodo especial. Em suas obras: De Principiis e Contra Celsum, Orígenes tinha reconhecido, abertamente, a existência da alma antes do nascimento e sua dependência de ações passadas.
Ele pensava que certas passagens do Novo Testamento poderiam ser explicadas somente à luz da Reencarnação.

E a Igreja proclamou: "Todo aquele que ensinar esta fantástica preexistência da alma e sua monstruosa renovação, será condenado" - como parte das conclusões do Concílio. Esta atitude da Igreja levou a reações tais como a do Cardeal Nicolau de Cusa
que sustentou, em pleno Vaticano, a pluralidade das vidas e dos mundos habitados, com a concordância do Papa Eugênio IV (1431 -1447), embora isso provocasse descontentamento de influentes clérigos da Cúria Romana.

A igreja Católica Apostólica Romana, criada no século IV D.C., chama os Dons do Espírito Santo de “coisas do diabo“ e depois rejeita a reencarnação, justificando tal atitude com a criação de Dogmas que lançam obscuridade sobre os problemas da
vida, revoltam a razão e impõem dominação, ignorância, apatia e graves entraves à autonomia da razão humana e ao desenvolvimento espiritual da humanidade.

Desta forma, a tarefa de Jesus de realizar o Derrame de Dons sobre toda a carne, foi atraiçoada e os dotados de dons passaram a ser perseguidos e mortos.

LIVRO EGÍPCIO DOS MORTOS
(2000 a.C.):

“Honra a ti, Osíris, ó Governador dos
que se encontram no paraíso, tu que

fazes renascer os mortais, que renovas
sua juventude...”.

SÓCRATES, FILÓSOFO GREGO
(469 – 399 a.C.):

“Estou convencido que vivemos
novamente e que os vivos emergem
dos que morreram e que as Almas
dos que morreram estão vivas.”

BENJAMIN FRANKLIN
(1706 – 1790 d.C.):
“Aqui jaz o corpo de
Benjamin Franklin,
impressor, semelhante à
capa de um velho livro
de páginas arrancadas,
abandonadas ao léu,
com seus títulos e seu
dourados apagados. A
obra não se perderá,
pois como ele acreditava,
ela aparecerá uma vez
mais em nova edição
mais elegante, revisada e
corrigida pelo Autor.”

FREDERICO “O GRANDE” (1712 – 1756 d.C.):
“Sinto que logo deixarei esta vida terrena, mas como estou
convencido de que nada existe na natureza que possa ser

aniquilado. Nascer, morrer e renascer essa é a lei”.

PLOTINO (205 – 270 d.C.):
“Morres e mudas de corpo como os atores

mudam de roupa.”

A carne é barreira tremenda, limitando a criatura de modo terrível. Entretanto, assim o é por força da Soberana vontade,
para que cada um tenha na Encarnação o seu caminho purificador.

A lei de reencarnação tapa os olhos do devedor para que ele trabalhe com afinco em benefício próprio, sem as contrições
que as culpas expostas lhe poderiam acarretar. Esquecidos do seu passado delituoso, sente-se honrado com a função mediúnica,
transformando as culpas de ontem nas luzes do porvir, a custa dos esforços do momento, das luzes que esparge e das Graças
que prodigaliza, como intermediário das entidades socorristas.

Quis a Bondade Divina que nossas lembranças ficassem apagadas, a fim de termos alguma paz, a fim de conseguirmos
trabalhar com liberdade pela nossa redenção, sem os embargos terríveis e restritores do remorso.

Quem encarna mergulha as lembranças de sua história num véu de esquecimento, enfumaça a vista do Espírito, e veda
a passagem de suas observações mais íntimas, porém, o sentimento, a a impressão que entra pelo coração mostra com mais
facilidade os horizontes da história e dos fatos que ela registra. Assim quando vemos alguém, não entendemos esse aparente
estranho, mas de pronto o coração diz alguma coisa, queiramos ou não. E se a razão precisa trabalhar para revelar, o coração
abre ou fecha as portas, repentinamente.

A carne encobre verdades, oculta conhecimentos, dificulta a realizações.

O ser humano tem errado muito, uns mais outros menos, nos diferentes ramos de atividades. Quantas marcas negras
ainda tem eles para dirimir?

Não é certo que o homem, acusando aos que praticaram obras trevosas no passado, esteja a ser acusar, não sendo ele
hoje senão aquele mesmo corruptor de ontem? Quem virá, afinal, a topar com as falsas doutrinas, com os vícios monstruosos,
senão aqueles mesmos que as criaram e acalentaram?

Quantos dentre vós sabe das vidas e dos feitos passados? Que tendes a dizer em vosso amparo, pelo que nada sabeis
dos feitos passados?

Fostes vítimas de elementos perversos que vos usurparam os direitos e vos tiraram a vida, por causa de vossa fé, de
vosso amor a verdade? Ou fostes vós mesmos, os homens perversos, traidores da Causa Divina, homens que nada viram e
nada ouviram sem ser a voz do mundo e o clamor sanguinário dos egoismos mundanos, que o orgulho também sabe manobrar?

Muito raro são aqueles, que ainda encarnados, poderão sintonizar com o Cristo ou o modelo integral. Somente ao que
for realizando o Cristo interno, será dado de fato conhecer o Divino modelo Externo.

O fracasso ronda a todos aqueles que mergulham na carne, seja em trabalhos de caráter expiatório, missionários ou de
provas. Na vida social uma vez metido o espírito nos aranzéis da carne, as dificuldades fazem-no desviar com muita facilidade
do reto caminho. O bolso, o estômago e outros fatores vivem a nos açoitar a vida inteira, enquanto nos arrastamos sobre a
terra.

A Encarnação nos enfronha em meio denso, pesado, além de nos articular com o complicado mecanismo físico; ela nos
coloca frente a frente com todo mundo de relações, de choques e entrechoques de onde resultam possibilidades várias de
males pessoais e alheios.

A vida carnal é ambiente em geral que oferece perigos múltiplos, traições e variadas ordem, facilidade de falhas, de
fracassos.

É por isso que Jesus encareceu a necessidade de orar e vigiar para não ceder as tentações do mundo.

As tentações interiores são piores que as exteriores. Egoísmo orgulho e luxúria são piores do que assaltos espirituais e
inferiores.

Inveja falsidade e ódio conseguem mais do que falanges maldosas contra a criatura encarnada.

Osvaldo Polidoro

PAPIRO EGÍPCIO
(3000 a.C.):
“Antes de nascer, a
criança já viveu e a
morte não é o fim. A
vida é um evento que
passa como o dia
solar que renasce.”

ZOROASTRO (1000 a.C.):
“Aquele que retorna para a terra e faz o bem,
segundo o seu conhecimento, suas palavras, ações
e intenções, recebe um dia uma recompensa, que
convenha aos seus méritos... Aqueles que durante o
período de vida na terra, vivem na dor e no desgosto,
sofrem com isso por causa de suas palavras
mesquinhas ou más ações num corpo anterior, pelo
que é punido no presente.”

HERMES TRISMEGISTO (1250 a.C.):
“Ninguém pode ser salvo sem renascer e
sem livrar-se das paixões que entraram
no último nascimento espiritual.”

JESUS (João 3:3):
“Respondeu-lhes Jesus Cristo: Em
verdade, em verdade eu vos digo
que se alguém não nascer de novo,
não poderá ver o Reino de Deus.”

BHAGAVAD GITA
(3000 a.C.):

“Da mesma forma
que nos desfazemos
de uma roupa usada
para pegar uma
nova, assim a Alma
se descarta de um
corpo usado para se
revestir de novos
corpos.”

PITÁGORAS (572 – 492 a.C.):
“A Alma nunca morre, mas recomeça uma nova
vida, ela nada mais faz que mudar de domicílio,
tomando uma outra forma. Quanto a mim, que
vos revelo estas misteriosas verdades, já fui
EUFORBES numa outra vida, no tempo da guerra
de Tróia, lembro-me perfeitamente bem de meu
nome e de meus pais, assim como do modo como
fui morto em combate com o Rei de Esparta. Em
Micenas, no Templo de Juno, vi suspenso na
parede o meu próprio escudo de um outro tempo.
Mas, embora vivendo em vários corpos, a Alma
é sempre a mesma, pois só a forma muda”.

MARCUS TULLIUS CÍCERO
(106 – 43 a.C.):

“Outro forte indício de que os
homens sabem a maioria das
coisas antes do nascimento é

que, quando crianças aprendem
fatos com enorme rapidez, o que

demonstra que não os estão
aprendendo pela primeira vez, e

sim os relembrando.”

PLATÃO, FILÓSOFO
GREGO (427 - 347 a.C.):
“Ó tu, moço ou jovem que
te julgas abandonado
pelos Deuses, saiba que, se
tornares pior, irás ter com
as piores Almas, ou se
melhor, irá se juntar as
melhores Almas, e em toda
sucessão de vida e morte
farás e sofrerás o que um
igual pode merecidamente
sofrer nas mãos de iguais.
É esta a justiça dos Céus.”

DALAI LAMA (1500 d.C.):
“Se aceitamos a crença numa continuação da vida, a prática religiosa
se torna uma necessidade que nada pode suplantar, para preparar
uma encarnação futura... Seja qual for o nome dessa Religião, o fato
de compreendê-la e praticá-la torna-se a base essencial de uma mente
que está em paz, portanto, de um mundo em paz. Se não há paz na
mente, não pode haver paz alguma no modo como uma pessoa se
relaciona com as outras, e, por conseguinte, não pode haver relações
entre os indivíduos ou entre as Nações.”

ORÍGENES ,O CRISTÃO (185 — 253 D.C.)
Considerado por S. Jerônimo como a maior autoridade da Igreja
de Roma, afirma, no livro "Dos Princípios", em abono da tese básica
do Espiritismo:
"As causas das variedades de condições humanas são devidas às
existências anteriores."
São, ainda, do eminente e consagrado teólogo as seguintes
palavras:
"A maneira por que cada um de nós põe os pés na Terra, quando
aqui aportamos, é a consequência fatal de como agiu anteriormente
no Universo."

AL RUMI, POETA ISLÂMICO
(1210 – 1273 d.C.):

“Fui mineral, morri e me tornei planta, como
planta morri e depois fui animal, como

animal morri e depois fui homem, porque
teria eu medo? A caso fui eu rebaixado pela
morte? Vi dois mil homens que eu fui, mas

nenhum era tão bom quanto sou hoje.
Morrerei ainda homem, para elevar-me e

estar entre os bem-aventurados Anjos.
Entretanto, mesmo este estado de Anjo terei

de deixar.”

VOLTAIRE (1694 – 1778 d.C.):
“Nascer duas vezes não é mais

surpreendente que nascer uma vez: tudo
na natureza é ressurreição.”

LEONARDO DA VINCI
(1452 – 1519 d.C.):

“Lê-me, leitor, se encontras prazer em
ler-me, porque muito raramente eu

voltarei a este mundo”.

GAUTAMA BUDA (563 – 483 a.C.):
“Os seres humanos que se apegam demasiado aos

valores materiais são obrigados a reencarnar
incessantemente, até compreenderem que Ser é

mais importante do que ter”.

Virtude é a soma de todos os valores; representa as qualidades ou poderes realizados porque para dar é necessário ter.
Verdade - É o que vamos conhecendo. Conhecer é uma coisa.
Amor - É o que sentimos.
Ter sentimentos puros é outra coisa.
Virtude - Ter qualidades adquiridas para usá-las, é, ainda, outra coisa.
A Verdade é pra ser conhecida, o Amor pra ser praticado (em atos de bondade) e a Virtude é para ser acumulada.(quantas

virtudes temos?)
Virtude é soma de realizações Divinizantes, mostra o grau de Cristificação.
Virtude não se revela por títulos e nobiliarquias, isso é roupagem do mundo. Não faz discursos. Não tem fronteiras,

limites, cores, preconceitos, religiões, etc.
Pela Virtude, cada um procurará dar dignos frutos pelo exemplo, porque a própria Virtude não é exibicionista.
O ser virtuoso simplesmente É. Ensina, edifica, constrói, é útil, parasita jamais, sabe que não é especial, porque as Leis

de Deus são Universais.
Jesus é o exemplo de Virtude. O Cristo Jesus não se fez de favores, mas sim através da Escalada Evolutiva. Pensem em

um Divino Modelo que venceu obstáculos em mundos, somando conquistas. É capaz de falar de todos os fatores porque os
viveu, portanto pode mandar seguir o Seu exemplo.

A FUNÇÃO DA VIRTUDE É AFUGENTAR O VÍCIO

Combate-se o vício com Virtude.
Vícios são "defeitos" tais como orgulho, egoísmo,  vaidade, falsa humildade, arrogância,  prepotência,  grosserias

agressões, etc. Tudo que foge do amor ao próximo.  Imagine o que Jesus faria e o que não faria.  Ele é o Exemplo de amor ao
próximo .

O DESABROCHAMENTO DAS VIRTUDES ESTÁ DENTRO DE CADA UM

No Apocalipse ou nas visões mediúnicas , o Rio de Água Viva, ou da Água da Vida, significa sempre a Virtude Divina,
que emana de Deus ou da Essência Divina, estando nos filhos.

Deus nos emanou com todas as Virtudes em potencial, só falta desabrochar.
Não vamos purificar, vamos desabrochar.
Purificar significa limpar impurezas adquiridas e ninguém evolui enquanto estiver "limpando".
Será que dá pra fazer isso pelo outro?
Então, o que podemos, é ensinar o outro .
Ser e Ter é por Deus, mas desabrochar é trabalho de cada um.
Os informes podem e são dados por terceiros, mas a realização não.
O mestre aponta o caminho.
Como não há saltos, não podemos perder as oportunidades de conhecer e praticar o bem.
Conhecimento e Comportamento é o que Jesus mostrou. É o que "agrada" Deus.

Fonte: Compilação das obras de Osvaldo Polidoro

VIRTUDE

A ENCARNAÇÃO É UM VERDADEIRO EMBOTAMENTO
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Brasil, coração do mundo, Pátria do Evangelho Eterno, o cântico novo prometido por Deus no Apocalipse Capítulo 14
versos de 1 a 6.

O Evangelho Eterno e Orações Prodigiosas implanta o divinismo nas infindas galáxias e humanidades e a divina ordenança
é a seguinte: Maldito aquele que do Evangelho Eterno e Orações Prodigiosas desviar ou deturbar uma vírgula que
seja.

Cumpre reconhecer o prometido por Deus no Apocalipse Capítulo 14 versos de 1 a 6. : "Vi então outro anjo que
voava pelo meio do céu tendo  um Evangelho Eterno para anunciar aos habitantes da terra e a toda nação, tribo,
língua e povo. Clamava em alta voz ' temei  a Deus e daill-lhe glória, porque é chegada a hora do seu julgamento.
Adorai aquele que fez o céu e a terra e a Fonte das Águas'.

 Aprenda a viver como Deus quer  a fim de nunca pecar.

Ninguém é senhor total da Justiça, das Graças mediúnicas, dos inderrogaveis  Dez Mandamentos e dos anjos, dos
espíritos mensageiros de Deus, sem ser Ele o próprio Deus.

Osvaldo Polidoro

ORAÇÃO E ESTUDO
Segunda e quarta-feira : 19h / Sexta-feira:15h
Local: Av. 7 de Setembro, N 305, Jardim Itauera- Itápolis
CELULAR/ZAP: (16) 99707 5270
instagram.com/divinismoitapolis
facebook.com/thania.santesso
facebook.com/comunidadedivinistaluzdivina

1. Eu sou o Senhor teu Deus, não há outro Deus.
2. Não farás imagens quaisquer, para as adorar.
3. Não pronunciarás em vão o nome de Deus.
4. Terás um dia, na semana, para descanso e recolhimento.
5. Honrarás pai e mãe.
6. Não matarás.
7. Não cometerás adultério.
8. Não furtarás.
9. Não darás falso testemunho.
10. Não desejarás o que é do teu próximo.

QUAL A PREDESTINAÇÃO APOCALÍPTICA DO BRASIL?!

Quando Elias desencarnou, depois de viver o personagem Kardec, foi assim que lhe ordenou Jeová, o Anjo do Sarçal,
o Cristo da Galáxia, o que nela representa o Princípio ou Deus:

“Filho Elias, arregimente a turma servidora e parta para a Terra do Cruzeiro do Sul. Porque lá, na Atlântida
Redescoberta, onde entregaram a Bíblia-mãe com o nome de POPOL BUGG, entregarão a última, que se chamará
EVANGELHO ETERNO, prometido no Apocalipse, capítulo 14, versos de 1 a 6.”

Para começar o Trabalho Messiânico, de restauração do que Deus entregou por Moisés e Jesus, Elias entregou o
Espiritismo, que, como não podia deixar de ser, é: MORAL DIVINA E MEDIUNISMO INSTRUTOR E CONSOLADOR.
E quem diz que a Codificação é obra completa, só pode fazê-lo como IGNORANTE ou HIPÓCRITA, refinado mentiroso.
Porque na Codificação nada há do DIVINO DOCUMENTÁRIO BÍBLICO-PROFÉTICO.

Estudem o DOCUMENTÁRIO BÍBLICO-PROFÉTICO, porque Deus nada mais ordena a Seus filhos, que não seja
VIVER OS DEZ MANDAMENTOS E CULTIVAR SANTA- MENTE AS GRAÇAS DO SANTO MEDIUNISMO, NA
BÍBLIA CHAMADO DE ESPÍRITO SANTO OU CARISMAS INTERMEDIÁRIOS:

1 - Moisés entregou a Lei de Deus e o Primeiro Pentecostes, ou Batismo de Dons da História, como devem ler no Livro de
Números, capítulo 11. Os filhos de Deus deveriam se guiar pela Lei Suprema e a Consoladora Revelação, para evitar desvios
comprometedores, comércios de engodos ou simulações, ou fingimentos, etc.

2 - Infelizmente para a Humanidade, e como sempre aconte- ceu depois dos ENSINOS e das GRAÇAS vindos de Deus,
foram os rabinos ou padres, ou religiosos profissionais, adulte- rando tudo, impondo aparências de culto verdadeiro, etc.

3 - E Deus, como todos devem ler no Velho Testamento, através de Profetas ou Médiuns, e Anjos ou Espíritos Mensa- geiros,
prometeu a vinda do Verbo Exemplar ou Messias, e um novo Pentecostes ou Derrame de Dons para TODA A CARNE,
aquilo que o Livro dos Atos dos Apóstolos registra perfeitamen- te. Estudem bem os textos, porque antes de findar o segundo
milênio, terríveis abalos farão lembrá-los e vivê-los:

Texto extraído do Livro Evangelho Eterno e Orações Prodigiosas

Você pode adquirir o
Evangelho Eterno

gratuitamente, em nossa casa
de oração, localizada na Av.
7 de Setembro, 305, Jardim

Itauera- Itápolis.

O SUPREMO DOCUMENTO
Os 10 Mandamentos são o Código de Conduta, jamais derrogável, contra quem se hão de rebentar todas as artimanhas,

religiosistas ou não. Porque não manda ter religião alguma senão observar a Moral, o Amor, a Revelação, a Sabedoria e a
Virtude, que pairam acima de todas as traficâncias humanas, crédulas ou incrédulas.

Por causa da Lei é que JESUS manda procurar a Verdade e não as Religiões.

A SAGRADA E ETERNA SÍNTESE

PRINCÍPIO OU DEUS - Essência Divina Onipresente, Onisciente e Onipotente,
que tudo origina, sustenta e destina, e cujo destino é a Reintegração Total. O Espírito
e a Matéria, os Mundos e as Humanidades, e as Leis Relativas, retornarão à Unidade
Essencial, ou Espírito e Verdade. Se deixasse de Emanar, Manifestar ou Criar, nada
haveria sem ser Ele, Princípio Onipresente. Como o Princípio é Integral, não crescendo
nem diminuindo, tudo gira em torno de ser Manifestador e Manifestação, tudo
Manifestando e tudo Reintegrando. Eis o Divino Monismo.

ESPÍRITO FILHO - As centelhas emanadas, não criadas, contêm TODAS AS
VIRTUDES DIVINAS EM POTENCIAL, devendo desabrochá-las no seio dos
Mundos, das encarnações e desencarnações, até retornarem ao Seio Divino, como
Unas ou Espírito e Verdade. Ninguém será eternamente filho de Deus, tudo voltará a
ser Deus em Deus. Esta sabedoria foi ensinada por Hermes, Crisna e Pitágoras.
Jesus viveu o Personagem Inconfundível de VERBO EXEMPLAR, de tudo que
deriva do UM ESSENCIAL e a Ele retorna como UNO TOTAL. O Túmulo Vazio
é mais do que a Manjedoura. (Entendam bem).

CARRO DA ALMA OU PERISPÍRITO - Ele se forma para o espírito filho ter
meios de agir no Cosmo, ou Matéria. Com a autodivinização do espírito, ao atingir a
União Divina, ou Reintegração, finda a tarefa do perispírito. Lentíssima é a
autodivinização, isto é, o desabrochamento das Latentes Virtudes Divinas. Tudo vai
aumentando em Luz e Glória, até vir a ser Divindade Total, União Total, isto é,
perdendo em RELATIVIDADE, para ganhar em DIVINDADE.

MATÉRIA OU COSMO - A Matéria é Essência Divina, Luz Divina, Energia, Éter,
Substância, Gás, Vapor, Líquido, Sólido. Em qualquer nível de apresentação é
ferramenta do espírito filho de Deus. (É muito infeliz quem não procura entender
isso).

Aqueles que conhecem, suportam a dor e a reconhecem como necessária para o resgate de erros ou para evolução.

Lembrando que resgatar erros, não possibilita evolução, MAS RETORNO AO PATAMAR EVOLUTIVO JÁ
CONQUISTADO QUANDO PERDEU O DIREITO DE NELE ESTAR, POR CAUSA DOS ERROS COMETIDOS.

A maioria de nós tem RESGATES E PROVAS PARA EVOLUÇÃO.

Não se acha ninguém sobre a Terra, que  não seja necessitado de tudo.

Assim devemos ajudar os irmãos a adquirir conhecimento.

Cabe aos pais ensinar em primeiro lugar sobre Deus, as Leis e sobre a imortalidade do espírito, a vida exemplificadora
de Jesus e o intercâmbio ente os dois planos da vida que são os Dons do Espírito Santo.

QUANDO?
“Dê a mãe junto com seu leite materno, a VERDADE de Deus e que é Deus, e ELE NUNCA MAIS ESQUECERÁ

NA VIDA”.

Quando não souber, cabe a quem sabe, ajudar, pois “aquele que não ajuda um filho a se cristificar, nunca se cristificará”.
(palavras de Osvaldo Polidoro).

A DOR
O Cristo recomendou amar a Deus para não ter dores. Entretanto, falsas concepções religiosas não consideram a

dor como um corretivo passageiro que pode ser reparada com perdão dos erros.

A dor por si só não edifica ninguém. Uma coisa é ser punido pelas faltas cometidas, outra coisa é desabrochar os
valores potenciais. Por exemplo; um menino preguiçoso que recebe castigo pelo fato de não executar suas obrigações,
não tem o direito de confundir a punição recebida com a execução da obra que ainda está por fazer. A punição lembra o
dever mas não é execução.

A libertação ou correção vem pelas práticas amorosas sábias. A dor é apenas um argumento. Quando as pessoas
não conhecem ou não tem conhecimento da doutrina verdadeira procuram aliviar a dor de todas as formas possíveis e
quando não veem mais solução vão em busca do conhecimento da doutrina. Muitos recebem a ajuda quando procuram
nos lugares apropriados, porém consideram esses locais como um pronto-socorro, ou seja, após terem os seus desejos
atendidos não mais retornam.

A dor que levou o espírito encarnado a buscar o conhecimento teve o propósito de premiar o indivíduo com o
retorno ao caminho da verdade o qual ele não conhecia.

Porém o indivíduo não entendeu que deveria continuar no caminho, alimentar o espírito, continuar o conhecimento
da Verdade parcialmente mostrada ou dada a conhecer até então.

Assim vai permanecer até que a dor novamente o alcance, se for merecedor de ter o caminho apontado novamente.

Há também os que já estão no caminho ou que acham que estão.  Acham-se já sabedores, conhecedores, e
quando alguma dor os atinge pedem ajuda espiritual para que tal dor lhe seja retirada.

Cabe aqui aquela expressão tão usada: "nem tudo é espiritual e se for é por uma razão".

Ou seja, os espíritas precisam entender que se alguma dor os atingiu, é porque houve "abertura" para o mal.

Esse mal pode ser um espírito a ser encaminhado e que se aproximou, ou porque sabia que obteria ajuda, ou
porque o indivíduo permitiu através de seu comportamento.

Esse mal também pode ser um chamamento como a maioria das dores age. Chamar a atenção para um caminho
errado. Portanto, convém estarmos sempre atentos aos avisos e vigiar sempre o nosso comportamento.

O CONHECIMENTO

Somos centelhas divinas… somos parte e relação de Deus… mesmo assim não somos nem um
grãozinho minúsculo de areia em relação a nossa galaxia, imagina no universo que tem milhares
de galáxias…

Por si só percebemos o quanto temos de caminhar para evoluir e atingir a finalidade… neste
planeta já recebemos as Leis e o Verbo Modelo, agora é a nossa hora de mostrar que entendemos
e partir para o nosso desabrochamento das virtudes divinas que está dentro de nós!

PARA REFLETIR

Se somos sonhadores, se vemos o mundo sob o prisma de
“Alices”, é porque nossa alma projeta os melhores desejos de
materialização para o mundo. Se esse mundo é irrealizável para
alguém, é porque essa pessoa ainda trabalha com velas.
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por Thânia Santesso
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Vós que vedes luzes nestas letras, que traçam a estrada da Evolução Espiritual, e não vos achais mais escravizados pelo “gênio do
mundo”, à erva que seduz, às flores que encantam, tende compaixão dos pobres animais, não os espanqueis, não os maltrateis, não os
repudieis!

Lembrai-vos, amigos meus, que o Pai, em sua infinita misericórdia, cerca-os de carinhos, e, prevendo a deficiência de seus Espíritos
infantis, lhes dá fartas colheitas sem a condição de que semeiem ou plantem: pratos cobertos de ervas e flores odorosas, bosques sombrios,
planícies e planaltos, onde não faltam os frutos da vida; rios, lagos e mares, por onde se escoam os raios do Sol, a luz da Lua, o brilho das
estrelas!

Sede bons para com os vossos irmãos inferiores, como desejais que o Pai celestial vos cerque de carinho e de amor!

Não encerreis em gaiolas os pássaros que Deus criou para povoarem os ares, nem armeis ciladas aos animais que habitam as matas
e os campos!

Renunciai às caçadas, diversão vil das almas baixas, que se alegram com os estertores das dores alheias, sem pensar que poderão
também ter dores angustiosas, e que, nesses momentos, em vez de risos e alegria, precisarão do bálsamo e misericórdia!

Homens! Tratai bem os vossos animais, limpai-os, curai-os, alimentai-os fartamente, dai-lhes descanso, folga no serviço, porque são
eles que vos ajudam na vida, são eles que vos auxiliam na manutenção da vossa família, na criação de vossos filhos!
Senhores! Acariciai os vossos ginetes, os vossos cães, dai-lhes remédio na enfermidade, tratamento, liberdade e repouso na velhice!

Carroceiros! Não sobrecarregueis os vossos burros e os vossos cavalos como fazem com os homens os escribas e fariseus: impondo-
lhes pesados fardos que eles, nem com a ponta do dedo os querem tocar!

Lembrai-vos que os animais são seres vivos, que sentem, que se cansam, que têm força limitada, e, finalmente, que pensam, e que,
em limitada linguagem, acusam a sua impotência, a sua fadiga irreparável aos golpes do relho e das bastonadas com que os oprimis!

Sede benevolentes, porque também em comparação aos Espíritos Divinos, de quem implorais luz e benevolência, sois asnos sujeitos
à ação reflexa do bem e do mal!

Senhores e matronas! Moços, moças e crianças! Os animais domésticos são vossos companheiros de existência terrestre; como vós,
eles vieram progredir, estudar, aprender! Sede seus anjos tutelares, e não anjos diabólicos e maléficos, a cercá-los de tormentos, a infrigir-
lhes sofrimentos!

Sede benevolentes para com os seres inferiores, como é benevolente, para com todos, o nosso Pai que está nos Céus!
Caibar Schutel

Osvaldo Polidoro em Itápolis

“Eis por que motivos A VOLTA DE JESUS CRISTO é, no
gênero a maior obra de todos os tempos:

1 - Expõe o diagrama dos Sete Céus e suas múltiplas subdivisões, a
começar dos abismos tenebrosos da subcrosta, onde penam seus
hediondos crimes os mais devedores espíritos, e, daí partindo,
atravessando a crosta e sua atmosfera, penetra o umbral, com seus
mais de mil e duzentos quilômetros, para ir, então, penetrando as
eferas de luz, até atingir o Sétimo Céu, com suas subdivisões,
fazendo entrever a Glória Crística de mais um, o Oitavo Céu, o
intermundos, que está fora das injunções planetárias;

2 - Expõe o trabalho, na carne e fora dela, do grande Apóstolo que
foi Bezerra de Menezes, comandando legiões médicas, e, os sub-
comandos,  as legiões de africanos, índios, hindus e cablocos, para
os serviços preliminares de higienização dos lares, das pessoas e
de ambientes, numa demonstração patente de que na Ordem Divina
o problema das hierarquias determina o de trabalhos, não havendo
anarquia e nem promiscuidades;

3 - Expõe o incansável e maravilhoso trabalho de Maria, a Grande
Mãe, no comando das legiões que socorrem na subcrosta, no umbral
e onde houver necessidade, trabalho esse que vai desde o
recolhimento, primeiros tratamentos nos postos de socorro, reeducação mental e preparo para novas encarnações;

4 - Contém as chamadas Orações Maravilhosas, que às centenas de milhares foram e estão sendo distribuídas pelo
mundo, com o fito de criar uma poderosa FORÇA MENTAL, preparando milhões de filhos de Deus para os trabalhos
imensos e dolorosos que estão custando e custarão dores e apreensões, neste findar da primeira meia-idade do
Planeta, preparando-o para a segundo meia-idade, a da maturidade, que mais rigorosamente exigirá de todos melhores
condutas, a fim de herdarem a Terra dos futuros ciclos, a Terra dos melhores dias, como bem se encontra exposto
no Apocalipse, cap. 14 em diante, quando o EVANGELHO
ETERNO terá que ser conhecido e vivido por todos;

5 - Faz entender, a quem tenha entendimento para fazê-lo, que com a complementação da restauração da DOUTRINA
DO CAMINHO, que o Livro dos Atos muito bem ensina, assim como o CRISTO tinha  as legiões de anjos ou
espíritos, subindo e descendo sobre a Sua cabeça, assim as terão os Seus discípulos, para darem testemunho da
VERDADE QUE LIVRA;

6 - E, como a VERDADE não penará com os erros humanos, en- quanto a Humanidade for infiel, sob pretextos
religiosistas ou não, os serviços socorristas e este livro subsistirão, para o bem dos que prezarem fazer o BEM.

Eis o fato!
Osvaldo Polidoro

A Volta de Jesus Cristo -
Osvaldo Polidoro

Cada vez que Osvaldo Polidoro vinha para Itápolis, era uma grande
festa. Dona Yolanda Santoro, seu Armando Santoro, dona Encarnação,
dona Zuleide, dona Emilinha, a dirigente do Grupo Divinista Mãe Maria,
Thânia Santesso, e tantos outros se reuniam para aprender diretamente da
fonte.

PEÇA BÊNÇÃOS A  DEUS E AGRADEÇA

Quando você pede bênçãos a alguém ou algo, cria um escudo de luz e de proteção divina sobre a pessoa,
animal, planta, lugar ... Deseje o bem que o melhor acontece.

Daí a importância de sempre pedir bênçãos e dizer Graças a Deus.
Peça que Deus abençoe sua vida, seu trabalho (goste ou não), seu dia, seu parceiro, seus filhos, sua família,

seus amigos, seu dinheiro (muito ou pouco), tudo o que você faz ou tem. Isso tem um poder tremendo que poucos
chegam a conhecer!

Pare um segundo e peça que Deus abençoe a pessoa que está perto de você. Você pode fazê-lo mentalmente.
Observe e verá que há uma ligeira mudança em seu rosto.
Todos captam energia e ao fazer isso. Comprove.
Peça pelo seu corpo, não importa se você está doente ou saudável agora.
Encha-o de luz, amor, misericórdia e perdão.
Peça pelos seus relacionamentos!
Pelo seu trabalho, mesmo que receba pouco ou muito, porque, ao abençoá-lo, você o enche de Luz Divina e

assim se prepara para algo melhor.
Que Deus abençoe o bem que há em você!
E a vocês meus amigos, gratidão almas queridas, por estarem comigo nessa jornada.
Que seus dias sejam regados de Bênçãos Divinas!

Thânia Santesso

Meu querido humano, eu vejo
que você está chorando, pois chegou
o meu momento de partir.

Não chore, por favor, quero
explicar a você algumas coisas. Está
triste porque eu fui embora, mas eu
estou feliz por ter lhe conhecido.

Quantos cães como eu morrem
diariamente sem ter conhecido alguém
especial como você?

Eu sei que lhe entristece a minha
partida, mas eu tinha que ir agora.

Quero lhe pedir que não se culpe
por nada. Eu lhe vi soluçar, dizer que
deveria ter feito algo mais por mim...
não diga isso. Você fez muito por mim,
sem você, eu não teria conhecido nada
da beleza que carrego comigo hoje.
Você deve saber que nós, animais,
vivemos o presente intensamente e
somos muito sábios. Desfrutamos de
cada pequena coisa de cada dia e
esquecemos o passado ruim
rapidamente.

Nossas vidas começam quando
conhecemos o amor, o mesmo amor
que você me deu, meu anjo sem asas e
de duas pernas.

Carta de despedida
de um cãozinho

Saiba que mesmo se você encontrar um animal que está gravemente ferido e que só lhe resta apenas um pouquinho de
tempo neste mundo, você presta um enorme serviço ao acompanhá-lo em sua transição final. Nenhum de Nós gosta de estar só,
menos ainda quando percebemos que é hora de partir. Talvez você não saiba o quanto é importante que um de vocês esteja ao
nosso lado, nos acariciando e nos segurando a pata. É isso que nos ajuda a partir em paz.

Não chore mais, por favor, eu vou feliz. Tenho na lembrança o nome que você me deu. O calor da sua casa, que nesse tempo
se tornou a minha também. Eu levo o som da sua voz falando comigo, mesmo não entendendo sempre o que me dizia, eu carrego
em meu coração cada carícia que você me deu. Tudo o que você fez por mim foi muito valioso e eu agradeço infinitamente. Não
sei como dizer a você, porque eu não falo a sua língua, mas certamente em meus olhos você pode ver a minha gratidão.

Eu só vou lhe pedir que lave o rosto e comece a sorrir. Lembre-se o quão bom foi viver esse tempo todo juntos. Lembre-se
das palhaçadas que eu fazia para te alegrar. Reviva, assim como eu, todo o bem que compartilhamos esse tempo todo, e não diga
que não vai adotar outro animal porque está sofrendo muito com a minha partida. Por favor, não faça isso. Há muitos como eu,
esperando por alguém como você, dê a eles o que você me deu. Não guarde o amor que você tem para dar por medo de sofrer,
compartilhe com cada um de nós. Você é um anjo para nós, os animais.

Sem pessoas como você, a nossa vida seria mais difícil. Siga sua nobre tarefa. Agora cabe a mim ser o seu anjo. Eu vou
acompanhar você no seu caminho e lhe ajudarei a ajudar os outros como eu. Eu vou falar com os outros animais que estão aqui
comigo e lhes contar tudo o que você tem feito por mim. Hoje a noite eu vou apontar e dizer com orgulho, essa é a minha família
e quando você olhar para o céu e ver uma estrela piscando, quero que você saiba que sou eu, piscando o olho para você. Avisando
a você que cheguei bem e dizendo: Obrigado pelo amor que você me deu!

Eu me despeço agora, não dizendo adeus, mas até logo. Há um céu especial para pessoas como você. E o céu para onde nós
vamos, Deus nos recompensa, dando uma oportunidade para esse reencontro.

PRECE
Sagrado Princípio. No Santuário de Tua Divina Essência, que é no íntimo de mim e de tudo, te adoro como
Vida, Amor e Justiça. Como em Ti tudo e, tudo vibra, tudo evolui e palpita, em Ti vibro, Senhor, no desejo
de saber, de despertar-me para as supremas realizações.

Em Ti, Deus, apelo para todos os poderes da Vida, para todos os seres benfazejos. Quero cooperar no
movimentar infinito, o eterno de Tua Obra. Quero auxiliar O despertar dos meus irmãos, quero torná-los
mais felizes, mas sábios, melhores.

Em Jesus, Senhor, depositaste o Poder Diretor do Planeta. E no Teu Despenseiro fiel e prudente, quero
espelhar-me, para que as minhas ações sejam a glorificação da existência. Na escola da vida quero aprender
e ensinar, assim como é Lei Tua  Fundamental. Quero crescer em ti, no âmago de mim mesmo, onde És o
fundamento. E quero o amparo das falanges, das legiões celestiais dos espíritos misericordiosos.

Desperta, Deus, nos homens, o sentimento de Tua Unidade para com eles, para com tudo o que é Teu. E os
homens aprenderão a saber e a amar em Verdade.  Eles Te sentirão como Pai, e Tu serás amado em Tuas
obras. Acende nos homens, o lume da esperança laboriosa e construtiva da consciência que age e edifica
para a eternidade.

Em Jesus Cristo, apelamos aos Teus Mensageiros esclarecidos, no sentido de apoio às nossas aspirações
divinais.  Aos guias de todos os tempos, pedimos a assistência aos quebrantados de ânimo, aos que se
debatem e pranteiam, aos que gemem nos lugares de dor, de provas e de expiações.

Senhor! Esparge por sobre a humanidade, a ação dos Mensageiros do Amor, da Paz, do Saber, da Saúde.
E os Teus filhos acordarão para um novo ciclo, para uma era melhor, para um dia de mais luz.

Aos que pedirem a assistência dos guias e dos médicos, para os corpos e para os espíritos, dá que sejam
servidos e fartos. És a Fonte perene de todos os bens. Em Teu nome, Senhor, que os guias da humanidade
semeem as curas, a paciência, o perdão e a tolerância.

Aos que pedirem a fluidificação de águas, aos que pedirem, como o pedimos nós, um sono reparador, bons
sonhos e felizes companhias astrais, fazei que isso tenham. Dá-lhes um bom dia, uma boa noite, muito bom
senso, saúde e trabalhos santificantes.  A vida é uma graça para quem é viver bem e agradeço-te, senhor,
o ter podido pensar bem.

E agradeço-Te, Senhor,  o ter podido pensar bem. Apelo ao Divino Mestre e as legiões esclarecidas, no
sentido de amparo ao sofredores encarnados e desencarnados. E acima de tudo, Deus,  cumpra-se a Tua
Soberana Vontade. Tu És Pai e nós somos filhos. Em ti nos damos por servos, na augusta exemplificação
de Jesus Cristo.

Por que, filhos de Deus,  a natureza causando tragédias?
Por que, filhos de Deus,  espíritos imundos atormentam?
Por que, filhos de Deus   tantas doenças e pragas?
Por que sodomismos e gomorrismos invadem a humanidade?
Por que,  droguismos apodrecem a juventude?
Por que,  filhos de Deus,  a corrupção destrói a sociedade?
Por que,  Mateus, capítulos 24 e 25 - as punições a virem?
Por que,  Apocalipse,  capítulos 17, 18, 19 e 20?
Lembrem-se que os cataclismos, as tragédias  em geral, as doenças e pragas, a ação dos espíritos imundos,  etc.,  jamais
perguntam dos religiosismos  de quem quer que seja...
Estudem o Divino Documentário para saber pensar e fiquem com a Lei de Deus,  as Graças do Divino Mediunismo  e as
legiões Angélicas.
Eduque os filhos desde a primeira infância,  para então,  haver adultos realmente descentes e civilizados.

POR QUE, FILHOS DE DEUS?!

Soul (2020)
O filme de animação norte-

americano, produzido pela Disney
e pela Pixar, fez um enorme sucesso
assim que foi lançado e continua
ganhando fãs a cada dia.

O enredo conta a história
emocionante de Joe Gardner, um
professor de música que sonhava
com uma carreira no jazz.

Logo após ter encontrado a
sua grande oportunidade, ele sofre
um acidente.

Aí, sua alma é levada para um
local chamado "Seminário Você",
onde os espíritos procuram
aprender e evoluir, antes de uma
nova encarnação.

 A história se passa entre o
mundo real e o espiritual e levanta grandes temas existenciais como o que acontece depois que morremos e de que
forma adquirimos a personalidade que temos.

Bezerra de Menezes – O Diário de um Espírito
O filme brasileiro narra a biografia do "Médico dos Pobres",

nome pelo qual Bezerra de Menezes (1831 - 1900) ficou conhecido.
Na obra, além de descobrirmos sua carreira na medicina,

acompanhamos também a trajetória como político que lutou pela causa
abolicionista.

Autor de artigos e obras sobre a doutrina espírita, ele continua
sendo lembrado pela sua caridade e o modo como prestava assistência
àqueles que mais necessitavam.

A direita, dr.
Bezerra de
Menezes. Na
foto á esquerda,
o ator Marcos
Vereda,
interpretando o
médico no filme
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Sonho realizado

A dirigente do grupo Divinista Mãe Maria, Tânia Santesso, comemora o lançamento da primeira edição do jornal “Muita emoção”.

TRABALHO INCANSÁVEL: Responsável pela elaboração e criação do jornal, Tânia também
fez questão de sair as ruas para levar ás pessoas o conhecimento da Doutrina Divinista (fotos
ao lado e abaixo)

Como um grande marco na Doutrin0a, foi criado pela
primeira vez na história um jornal Divinista, que tem como
intuito levar a todos os ensinamentos deixados pelo grande
mestre Osvaldo Polidoro, reencarnação de Elias, Moisés,
Kardec, entre outros.

E isso só foi possível graças ao empenho de uma
itapolitana, a dirigente do grupo Divinista Mãe Maria, Tânia
Santesso, que durante 40 anos
vem estudando os ensinamentos
trazidos por Polidoro. E os
estudos não se deram apenas
por meio de materiais gráficos,
já que ela foi uma das
privilegiadas que teve a
oportunidade de conviver
durante alguns anos com o ‘Pai
Osvaldo’, como ele é
carinhosamente chamada por aqueles que o conheceram.

Tânia conta que o intuito do jornal, que é distrubuído
gratuitamente, é fazer com que o conhecimento possa
chegar a todos e desperte nas pessoas a vontade de querer
saber mais do que é contado nos livros de história. Se
aprofundar nos ensinamentos deixados por Jesus e pelos
grandes mestres ao longo dos séculos.

“Usamos uma linguagem acessível para que, mesmo
quem nunca tenha ouvido falar da doutrina, possa entender
os ensinamentos do Divinismo, que é a ciência Divina”; conta
Tânia.

Ela diz ainda que, um dos pedidos de Polidoro, era
para que a doutrina fosse divulgada aos quatro cantos da
Terra, de todas as maneiras possíveis.

“O Pai deixou o ensinamento pronto, com milhares
de livretos, dezenas de livros e em especial o Evangelho
Eterno, aquele proclamado no apocalípse, capítulo 11. Ele
dizia que nada mais precisa ser acrescentado, está tudo ai.
Porém nos alertava sobre a necessidade de divulgar seus
ensinamentos, de todas as forma possíveis”; lembra Tânia.

E completa:
“Cabe a cada um de
nós fazer a sua parte, da
melhor forma possível,
para divulgar o
conhecimento. A
responsabilidade do
que recebemos passa a
ser de cada um, porque, uma vez informados, somos
responsáveis por aquilo que aprendemos e temos o dever

junto a nossos irmãos e a obrigação para conosco e para
com Deus”.

Tânia conta que a emoção ao pegar a primeira edição
do jornal nas mãos (essa é a segunda edição), foi imensa.
“Eu chorei muito, como ainda choro quando olho para ele.
É uma obra minha, que me foi intuida. Dona Yolanda, quando

escrevia textos e apostilas sobre o
Divinismo, se apoiava nos recados
do Pai, de como deveria fazer. Mas
esse jornal, o Pai me intuiu. Claro
que foi muito estudo, muita leitura....
tive que pegar documentos, fui lendo
tudo que tinha ao meu alcance, que
fui organizando ao longo dos anos,
estudando. E a medida qe fui lendo,
também fui conseguindo me

construir. Mas eu sentia, a todo momento, que o Pai estava
aqui comigo na hora de escrever. E a emoção é sempre
muito grande”.

Após o jornal impresso, em novembro passado, Tânia
saiu as ruas de Itápolis e cidades ao entorno, para distribuir
o periódico.

“O trabalho não pode parar. Há sempre muito a se
fazer e o tempo é curto. As Verdades, que Jesus dizia há
mais de 2 mil anos atrás e até hoje muitos não conseguiram
entender, estão todas explicadas nas obras do Pai. É a
restauração do Caminho do Senhor. É o verdadeiro
cristianismo”.

Questionada sobre o fato de muitas pessoas verem o
espiritismo com um certo receio, Tânia explica que é reflexo
do mau uso dos dons mediúnicos por parte dos homens.

“Deus presenteou Seus filhos com os dons, que foi
entregue por Moisés, em templos fechados para poucos, e
depois por Jesus, durante o Pentecostes, para toda a
humanidade. Infelizmente tudo foi atraiçoado por interesses
humanos. Modificaram os ensinamentos de Jesus,
perseguiram os profetas ou médiuns, mataram, queimaram,

dentre tantas outras atrocidades, chamando os
dons de ‘coisa do diabo’”.
“E hoje, muitos médiuns usam esse maravilhoso

presente que é a mediunidade, dada por Deus
para tirar a orfandade de Seus filhos, em
benefício próprio, por dinheiro, por status, por
poder. Fazendo mal uso dos dons, muitos
prejudicam encarnados e desencarnados, o que

contribui para a visão errônea que muitos têm do verdadeiro
espiritismo”; finaliza a dirigente.

Após muita dedicação e trabalho incansável,
primeiro jornal Divinista chega ás ruas

“As Verdades, que Jesus dizia há mais
de 2 mil anos atrás e até hoje muitos
não conseguiram entender, estão todas
explicadas nas obras do Pai. É a
restauração do Caminho do Senhor.
É o verdadeiro cristianismo”.

“Fazendo mal uso dos dons,
prejudicam encarnados e

desencarnados, o que contribui para
a visão errônea que muitos têm do

verdadeiro espiritismo”

Após a confecção do jornal, Tânia sai as ruas fazendo a distribuição do jornal: “O
trabalho não pode parar. Há sempre muito a se fazer e o tempo é curto. As Verdades,
que Jesus dizia há mais de 2 mil anos atrás e até hoje muitos não conseguiram
entender, estão todas explicadas nas obras do Pai. É a restauração do Caminho do
Senhor. É o verdadeiro cristianismo”.

“O Pai deixou o ensinamento pronto, com
milhares de livretos, dezenas de livros e em
especial o Evangelho Eterno, aquele
proclamado no apocalípse, capítulo 11. Ele
dizia que nada mais precisa ser
acrescentado, está tudo ai. Porém nos
alertava sobre a necessidade de divulgar
seus ensinamentos, de todas as forma
possíveis”


